

NUESTRO INSTITUTO, EN LA FINAL DEL FORO DE EMPRENDIMIENTO 2024

En el número 19 del segundo año de este periódico ya se habló de la importante cita para el emprendimiento en Albacete que tuvimos el miércoles 28 de febrero en el Paraninfo Universitario. El Ayuntamiento de esta ciudad organizaba el Foro de Emprendimiento 2024. Con más de 600 jóvenes entre la audiencia pudimos asistir a pequeñas charlas de pequeños y grandes empresarios de la ciudad e incluso, con algunas noticias importantes para la ciudad de Albacete dadas en exclusiva desde este foro.

Por la tarde se fallaron los premios del Foro de Emprendimiento; dos categorías: la categoría A, por la que se entregaban premios a mejor video, mejor proyecto y mejor presentación de alumnos y alumnas de enseñanza Secundaria Obligatoria y Bachillerato y, la categoría B, donde se fallaban premios con las mismas categorías para alumnos y alumnas de Formación Profesional de Grado Superior, Universidad y Cursos de Especialización. En esta categoría nuestro centro estaba representado por unas valientes; Myriam, Mariluz y Bianca se armaron de valor para subir al escenario y presentar su idea de negocio "Oriéntame".

Oriéntame nace de la experiencia de las participantes a la hora de encontrar su vocación profesional. A través de un estudio de mercado, detectaron que los jóvenes tienen un déficit de orientación profesional importante, así como de desconocimiento del contenido de los puestos de trabajo,

que les impide tomar decisiones profesionales acertadas. *Oriéntame* no es un negocio de orientación profesional al uso, en el que tienes que contestar tediosas e innumerables preguntas. *Oriéntame* utiliza los chat bots entrenados para que, en conversaciones con naturalidad se pueda detectar las vocaciones profesionales y las capacidades de los candidatos. Por otro lado con la creación de escenarios de realidad virtual, una vez que el candidato ha detectado su vocación profesional y se le han ofrecido estudios acordes a ella, podrá ver y experimentar qué se hace realmente en los puestos de trabajo asociados a esos estudios.

En la final. No tuvimos suerte. Bueno sí, porque ellas se sintieron ganadoras y salieron reconfortadas de este gran reto. Seguimos... GABRIEL ESCRIBANO



VOLEYBOL ALBARENA FEDERICO GARCÍA LORCA



El C.D Albarena obtiene el campeonato y subcampeonato de voleibol cadete femenino en la Fase de rendimiento deportivo provincial en su grupo A, quedando el Albarena Federico García Lorca "A" como equipo campeón invicto en las 12 jornadas de competición y solo concediendo un set en todo el campeonato, el cual le hizo a su favor el equipo de Albarena Federico García Lorca "B" que solo ha perdido un partido en toda la liga, contra las campeonas. Ambos equipos han realizado una magnifica temporada desplegando un alto nivel de juego.

El Equipo F.G.L "A" cuenta con las siguientes alumnas del instituto: Lucía Marqueño, Paola Portero, Isabel Álvarez y Natalia Martínez. El Equipo F.G.L "B" cuenta con las siguientes alumnas del instituto: Lydia Sánchez, Carla Cotillas, Niurka Taysha Riega, Carmen Garrigós y Ángela García. A partir de ahora, se jugarán los playoffs por llegar a la final provincial, cuyo equipo campeón se clasificará para el campeonato regional del año que viene. El equipo F.G.L "A" se enfrentará en cuartos de final al equipos del U.D El salobral, mientras que el equipo F.G.L "B" lo hará contra el C.V Ciudad de Hellín "B".

Esperando que ambos equipos se vuelvan a enfrentar en la final, les deseamos mucha suerte y ánimo en los partidos que les quedan, para quedar en las mejores posiciones del voleibol provincial. ALEJANDRO RODRÍGUEZ



EL RINCÓN DE LA POESÍA

Ahora que hemos cambiado de hora y que sentimos que la luz crece cada día, os dejamos con este maravilloso poema de la poeta uruguaya Juana de Juana de Ibarbourou.

Yo siento por la luz un amor de salvaje.
Cada pequeña llama me encanta y sobrecoje;
¿No será, cada lumbre, un cáliz que recoge
El calor de las almas que pasan en su viaje?

Hay unas pequeñitas, azules, temblorosas,
lo mismo que las almas taciturnas y buenas.
Hay otras casi blancas: fulgores de azucenas.
Hay otras casi rojas: espíritus de rosas.

Yo respeto y adoro la luz como si fuera
una cosa que vive, que siente, que medita,
un ser que nos contempla transformado en hoguera.

Así, cuando yo muera, he de ser a tu lado
una pequeña llama de dulzura infinita
para tus largas noches de amante desolado.

Juana de Ibarbourou



¡FELIZ JUBILACIÓN, ESTEBAN!

¡GRACIAS POR TODO, TE ECHAREMOS DE MENOS!



RUTA QUETZAL

Paula Sánchez y Javier Márquez han sido seleccionados este curso para formar parte de la expedición de la Ruta Quetzal. Los 150 mejores expedientes académicos de España han sido seleccionados para recorrer el Camino de Santiago por España y Portugal. Paula y Javier están ilusionados con esta experiencia que tendrá lugar en Julio de este año, partiendo desde Portugal y finalizando en Santiago de Compostela. Muchas felicidades a los dos. JAVIER MARTÍNEZ



CHARLA EN FEDA



Alumnos de 1º de bachillerato y de ciclos formativos asistieron en la sede de FEDA el martes pasado a una charla titulada "Emprender en tiempos inciertos". Una conferencia muy interesante sobre aspectos esenciales de la economía actual alrededor del emprendimiento.



VALLE DE LAGARBA, ETIOPIA

CARRERA SOLIDARIA SAN PABLO

La Escuela Infantil San Pablo, el CEIP San Pablo y el IES Federico García Lorca celebraron el último día de la 2ª Evaluación la carrera solidaria a favor de Etiopía (Valle Lagarba). Se ha recaudado más de 1.000 euros destinados al arreglo de una bomba de agua que abastece a los pueblos del Valle y a la construcción de casas. Gracias a todos los que han colaborado este año en este proyecto. JAVIER MARTÍNEZ.

